

Sapeurs-pompiers de Bassins

Nouveau commandant

Samedi 25 octobre s'est déroulé, à Bassins, le dernier exercice des sapeurs-pompiers dirigé par le commandant Karl Velan. Celui-ci rendra son uniforme à la fin de l'année, après 33 ans de service efficace et diligent dans le corps des pompiers, dont 14 ans passés au commandement.

C'est le premier lieutenant Gilbert Salero, depuis 20 ans dans le groupe, qui lui succèdera en 1987, assurant ainsi la continuité de l'esprit de corps.

Ce dernier exercice de l'année reçut la visite du major Barillier, en inspection. Baptisé « Rallye », le

parcours se composait de cinq postes : un examen de connaissance du matériel ; un déploiement d'effectifs restreints (quatre hommes, deux lances) ; un exercice de premiers secours ; un questionnaire sur le territoire communal ; et un poste humoristique pour apprendre à gicler ; il s'agissait de remplir à la lance une boille pendue à un fil, à dix mètres.

En fin de journée, les pompiers apprécièrent l'apéritif offert par la commune, en remerciement au commandant Velan pour son excellent travail. Puis le traditionnel souper de fin d'année clôtura la journée. — (mrs) ■



Le corps des sapeurs-pompiers avec, au centre, le commandant Karl Velan. — (photo ol/m. ryser)